



## “¡Viva Palestina libre! Muerte a los invasores de Israel”, dice diputada de Morena

La legisladora morenista María Clemente García lanzó desde sus redes sociales un “¡Viva Palestina libre!”, seguida de la frase “Muerte a los invasores asesinos de Israel”, después de que el fin de semana el grupo Hamás incursionó en territorio israelí y atacó a la población civil. La diputada transexual señaló:

“¡Que viva Palestina libre! Muerte a los invasores asesinos de Israel”.



En respuesta, la legisladora Teresa Castell, del PAN, sugirió a García ir personalmente a la zona de conflicto a dar su apoyo a Palestina y propuso enviarla en representación de la Cámara de Diputados.

“¿Qué tal ir a darles personalmente a tu apoyo? Si tanto los amas y defiendes. Podríamos apoyarte para que vayas en representación de la Cámara de Diputados por parte de bancada. Te aseguro tendrás mayoría calificada”, puntualizó.

María Clemente García fue objeto mayoritariamente de cuestionamientos a su mensaje y posicionamiento ante los actos de terrorismo.

<https://www.milenio.com/politica/maria-clemente-garcia-llama-liberar-palestina-conflicto>